

Gewinner waren alle Teilnehmer

KIDsmiling Fußballcup mit 50 Kindern

Heimersdorf (js). Ein spannendes Fußballturnier gehörte zu den besonderen Veranstaltungen bei „Ferien zu Hause“, einem Kooperationsprojekt von KIDsmiling e.V., der Jugendeinrichtung Magnet und der Katholischen Kirchengemeinde Christi Verklärung und St. Brictius.

Ein Projekt, das auch von den ansässigen Geschäftsleuten und zahlreichen ehrenamtlichen Helfern unterstützt wird. Dazu trafen sich rund 50 Kinder des Ferienprojekts und zwei KIDsmiling-Mannschaft aus Chorweiler und Lindweiler auf der Anlage des KSV Heimersdorf. Mit dabei war auch KIDsmiling Gründerin und 1. Vorsitzende Dr. Sandra Kossmann, die als besondere Überraschung mit ihrem Team und dem KIDsmiling-Kochmobil vor Ort war.

Neben Wettkampfspaß und Siegerehrung war so auch ein gemeinsames Mittagessen bei strahlendem Sonnenschein garantiert. Seit dem Start von „Komm Bolzen“, einem der Frei-

zeitangebote von KIDsmiling e.V. im Mai 2007 wurde auf elf Bolzplätzen im gesamten Kölner Stadtgebiet kostenlose Fußballtrainingseinheiten geboten.

Über 300 Kinder profitieren pro Woche von den Sportstunden, die von zwei Diplomsportheimern geleitet werden. Durchgeführt wird „Komm Bolzen“ in enger Zusammenarbeit mit dem Kölner Amt für Kinderinteressen und dem 1. FC Köln. „KIDsmiling möchte den Kindern und Jugendlichen, die nicht mit ihren Eltern in Urlaub fahren können einen unterhaltsame Ferienzeit bieten“, so Dr. Sandra Kossmann, die sich bei der Durchführung des Turniers auf Magnet-Mitarbeiter Jens Houtrouw und sein Team verlassen konnte.

Der hatte anlässlich der Siegerehrung für alle Teilnehmer eine Siegerurkunde von KIDsmiling parat, denn Gewinner waren alle Teilnehmer. Schließlich konnten die Chorweiler auch gewinnen, weil beim Bolzen mit KIDsmiling die Alterszusammensetzung relativ variabel ist.



■ Die Teilnehmer des KIDsmiling-Cups vor dem Kochmobil des Vereins, der bereits 2008 mit dem Ehrenamtspreis „Köln Engagiert 2008“ ausgezeichnet wurde.

Foto: Scholten